

Mittwoch, 26. Februar 2014

ONLINEwaz.de/velbert**LESERBRIEF**

Klare Absage

Sekundarschule. Nachdem die Sekundarschule zu wenig überzeugte Eltern hatte und erstmal nicht kommt, wurden in der Ratssitzung Vorwürfe in Richtung Schulleitung der Kölverschule gemacht, man sei erst für und dann wieder gegen die Sekundarschule gewesen. Das sei unverschämt! Als Augenzeuge der Schulpflegschaft der HKS möchte ich hier klarstellen, dass die Schulleitung nach Aufforderung der Stadt zwar am Konzept einer möglichen Sekundarschule mitgewirkt hat, diese jedoch nie eingeführt sehen wollte. Wer arbeitet denn freiwillig an seinem eigenen Ende? Die HKS hat immer klargestellt, das sie die Sekundarschule nicht will, zuletzt im Herbst 2013 mit klarer Botschaft: Die Teilnehmer der Schulkonferenz der HKS lehnen die Einführung der Sekundarschule geschlossen ab!

Stefan Klein, Velbert